



02.02.2017

HELIOS MVZ Geesthacht schließt

Zum 31.03.2017 erfolgt die Schließung der Allgemeinarztpraxis von Herrn Dr. Hölscher, die Kinderarztpraxis von Frau Dr. Backhaus schließt zum 30.06.2017. Grund für diese Schritte ist die erfolglose Suche nach einem neuen Allgemeinmediziner.

Seit Anfang 2014 suchte die HELIOS Versorgungszentren GmbH als Betreiber des Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ) intensiv nach einer dauerhaften Lösung für die Allgemeinmedizinische Praxis. Es konnte jedoch kein Nachfolger für den inzwischen 71-jährigen Dr. Hans-Jürgen Hölscher gefunden werden. „Der Weiterbetrieb ist nicht möglich, da für ein MVZ mindestens zwei Vertragsarztsitze besetzt sein müssen“, sagt Claudia Hemmers, Geschäftsführerin der HELIOS Versorgungszentren GmbH. „Wir bedauern die Schließung sehr, zumal neben der allgemeinmedizinischen Praxis nun auch die kinderärztliche Praxis von Frau Dr. Backhaus betroffen ist. Wir werden die Patienten beider Praxen beim Wechsel in eine andere Praxis so gut wie möglich unterstützen.“ Alle Patienten erhalten in den nächsten Tagen persönliche Anschreiben, in denen über die Schließung informiert wird.

Wegen eines fehlenden Nachfolgers war die allgemeinmedizinische Praxis im HELIOS MVZ Geesthacht bereits 2014/15 über ein Jahr geschlossen. Schließlich konnte übergangsweise Herr Dr. Hölscher für diese Stelle gewonnen werden, der ab Mai 2015 an drei Tagen in der Woche von Lübeck-Travemünde nach Geesthacht pendelte.



HELIOS
Klinik Geesthacht

Pressemitteilung

Die langjährigen Mitarbeiter des MVZ will Hemmers dabei unterstützen, einen neuen Arbeitsplatz zu finden. „Wir wären sehr froh, wenn wir für die Mitarbeiterinnen eine alternative Stellung finden könnten“, so Hemmers. Weiterhin werde man im nächsten Schritt die Kassenärztliche Vereinigung informieren, deren Aufgabe es dann sei, die Vertragsarztsitze auszuschreiben.

Zur HELIOS Kliniken Gruppe gehören 112 eigene Akut- und Rehabilitationskliniken inklusive sieben Maximalversorger in Berlin-Buch, Duisburg, Erfurt, Krefeld, Schwerin, Wuppertal und Wiesbaden, 72 Medizinische Versorgungszentren (MVZ), fünf Rehazentren, 18 Präventionszentren und 14 Pflegeeinrichtungen. HELIOS ist damit einer der größten Anbieter von stationärer und ambulanter Patientenversorgung in Deutschland und bietet Qualitätsmedizin innerhalb des gesamten Versorgungsspektrums. Sitz der Unternehmenszentrale ist Berlin.

HELIOS versorgt jährlich mehr als 4,7 Millionen Patienten, davon rund 1,3 Millionen stationär. Die Klinikgruppe verfügt insgesamt über rund 35.000 Betten und beschäftigt rund 71.000 Mitarbeiter. Im Jahr 2015 erwirtschaftete HELIOS einen Umsatz von rund 5,6 Milliarden Euro. Die HELIOS Kliniken gehören zum Gesundheitskonzern Fresenius und sind Partner des Kliniknetzwerks „Wir für Gesundheit“.

Pressekontakt:

Nils Metzger

Referent für Unternehmenskommunikation und Marketing

Telefon: +49 4152 918 - 229

Mobil: +49 172 807 05 37

E-Mail: nils.metzger@helios-kliniken.de